



# Caluire-et-Cuire. 225 cyclistes ont participé à La Castellane

**Sylvain Pialot**

Les organisateurs de La Castellane avaient concocté de jolis parcours à travers le pays des Pierres dorées et le Beaujolais. Les cyclistes ont également dû affronter un fort vent du sud.

Très tôt, ce dimanche 7 avril, les cyclistes affluent vers le gymnase André-Lassagne, lieu du départ de la 25e édition de la randonnée cyclotouriste La Castellane. Trois circuits étaient proposés, 60, 86 ou 120 km. A la fin de l'épreuve, tous les participants, fatigués mais heureux, étaient unanimes, une organisation parfaite et des circuits bien balisés.

C'est le cas de Noah Fournier, 13 ans, venu de Couzon-au-Mont-d'Or avec ses parents Laurent et Virginie, récompensé du trophée du plus jeune participant. « Je suis licencié au Lyon Sprint Evolution, indique-t-il. Je roule tous les mercredis avec mon club et le week-end avec mon papa. Aujourd'hui, j'ai fait le 60 km avec mes parents. J'ai bien aimé le parcours et surtout la côte de Lachassagne. »

Regroupés autour de la table du ravitaillement, quelques adhérents du club de l'Amicale Cycliste des 3 Fontaines (AC3F) admirent leur coupe du club le plus représenté. « Nous étions 27 cyclistes, expliquent-ils. La plupart étant engagés sur le 86 km. Nous avons découvert de nouveaux itinéraires et quelques sympathiques petits raidillons », se réjouissent Dominique, Daniel et Stéphane.

Du côté des organisateurs, cette édition est une belle réussite. « Aucun problème particulier ne nous a été signalé, se félicite Alain Blondel, président de l'AS Caluire cyclotourisme. Nous avons enregistré 225 inscriptions, 57 sur le 60 km, 111 sur le 86 et 57 sur le 120. Nous sommes également heureux d'avoir pu récompenser le participant le plus expérimenté de cette 25e édition, il s'agit de René Devinant, âgé de 90 ans. Une belle preuve de longévité. » ■